
Mündliche Frage von Herrn Büsgen: 
Warum sind die Durchlassgitter am Ersdorfer Bach in der Unterdorf- und der 
Oberdorfstraße noch nicht wieder angebracht? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Aufgrund der Erfahrungen der Gemeinde Wachtberg bei dem letzten 
Hochwasserereignis, beschafft die Meckenheimer Stadtverwaltung neue 
Durchlassgitter in anderer Form und mit einer neuen Funktion. Eine Fachfirma 
war vor Ort und wird ein Angebot für die neuen Durchlassgitter erstellen. 
 
Herr Büsgen äußert seine Bedenken, dass Kinder die offenen Durchlässe betreten 
könnten und in Gefahr geraten würden.  
Die Verwaltung nimmt den Hinweis auf und prüft, ob die alten Durchlässe 
vorübergehend wieder angebracht werden.   
 


